Martes
18 de noviembre de
2014

I N V I T A N a la CONFERENCIA – DIALOGO – DEBATE, sobre

La Filosofía, una escuela de libertad

Para hablar de:

Libres y responsables: la filosofía, piedra angular del proceso educativo

Con Federico Mayor Zaragoza— Presidente de la Fundación Cultura de Paz, expresidente de la UNESCO

La filosofía como escuela de democracia y de un nuevo código intercultural Con Luis Cifuentes — Catedrático de Filosofía. Presidente de SEPFI.

presenta el acto

Fernando González Cajal – Sección de Educación.

